

de canje, le envió los dos últimos números de mi pequeña publicación APUNTES. Esta publicación se hace con irregularidad de tiempo y se distribuye gratuitamente, de modo que cada edición se agota muy pronto. Ojalá sea de su agrado.

He leído con particular interés las reminiscencias de un seminarista relativas a esta ciudad. Deseo tener juntas todas las partes que se hayan publicado, a fin de reproducirlas aquí, caso de que el autor no se oponga a ello. No sé quien sea este autor, pero debe de tener unos 6 ó 7 años más de edad que yo, que cuento 67.

De Usted muy atento servidor y amigo,

Elías Jiménez Rojas

* * *

Como lo ha visto el lector, lo anterior se refiere a las crónicas de Domingo Ramos.

Al señor Jiménez le manifestamos que ese seudónimo corresponde al respetable caballero vallecaucano don Manuel Sinisterra, ventajosamente conocido en nuestro periodismo.

En lo de la edad de éste, sí no nos metemos a opinar y dejamos al señor Jiménez con sus cálculos, que juzgamos no del todo alejados de la realidad.

Nota editorial de *Heraldo Industrial*, importante semanario dirigido por don Pedro A. Velasco.